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Interpellation Plastiksammlung 

 
Seit einigen Jahren wir in Olten der Plastikabfall beim Werkhof zurückgenommen. Wir haben dazu 

folgende Fragen: 

1) Wie hat sich die Menge an zurückgebrachtem Plastik in den letzten Jahren entwickelt? 

2) Was passiert mit dem gesammelten Plastik? 

3) Ab welcher Menge wäre eine wöchentliche, zweiwöchentliche oder monatliche Sammlung 

sinnvoll? 

4) Wie positioniert sich der Stadtrat zum Thema ’Nutzen des Sammelns von Plastikabfällen'? 

 


